

leki bycph®

Adapter for earphones,
Lightning® to Mini jack

Adapter für Kopfhörer,
Lightning® auf 3,5mm
Klinkenstecker

PRO®

**PROBABLY THE
STRONGEST CABLE
IN THE WORLD®**



TABLE OF CONTENTS

UK	4
DE	8
DK	12

We would like to thank you very much for purchasing bycph PRO adapter jack to lightning cable from Leki bycph®. We hope you will enjoy the product.

PLEASE READ THE INSTRUCTIONS BEFORE USING THE PRODUCT

Item no.:

8-57: bycph PRO adapter jack 3,5 mm to lightning cable.

Lot no.: Please see the reverse of the bag.

Instructions for use/ safety information:

Before use, please read the technical data in this product description to ensure correct use of the product.

This bycph PRO product can be used to connect headphones with a 3.5mm minijack plug to a mobile phone with a lightning interface.

This bycph PRO product must never be used in wet or humid areas. Your bycph PRO adapter jack to lightning cable should never come into contact with water or objects containing water, such as bathtubs or kitchen and bathroom sinks.

This bycph PRO product must not be used at temperatures exceeding 30 °C.

This bycph PRO product must always be used with an approved plug or other approved device.

Non-authorized cables/devices may damage the device and cause injury to people, animals or damage to vehicles and property.

Never use this bycph PRO product if it has snapped or there are other signs of fracture.

Never subject this bycph PRO product to squeezing or crushing.

This bycph PRO product is only intended for indoor use.

This bycph PRO product should be correctly connected to both devices before use. Never force a plug into your adapter or smart-phone, as this can cause damage.

Always disconnect this bycph PRO product after use.

Never conceal or cover this bycph PRO product. We also recommend that it is used only during daylight hours under observation, so you can react if there is a potential fire hazard.

Never place this bycph PRO product on a flammable surface, such as a sofa, pocket, bag, carpet or bed.

If this bycph PRO product becomes hot during use or if it is not working, disconnect the cable and clean with a soft lint-free cloth. Do not use liquids or detergents to clean the cable.

This bycph PRO product is not suitable for use by children under three years of age.

Disposal: deposit in the appropriate category of waste at your recycling centre.

Use:

Use this bycph PRO adapter jack to lightning cable to connect headphones with a minijack plug to a smartphone with a lightning interface.

To connect your headset, activate Bluetooth on your smartphone.

Press "connect" and your headphones will be ready for use.



Guarantee:

We offer a 10 year guarantee on our Leki bycph® PRO series.

WARNING:

Failure to follow these safety precautions can result in fire, electric shock or other injuries to people, animals or damage to vehicles or property.



We comply with the regulations and requirements set out in the European packaging legislation.



Produced and approved in accordance with the requirements and directives laid down in relation to CE labelling.



This product is not suitable for children under three years of age.

intertek

Total Quality. Assured.

The product has been tested and CE approved by INTERTEK.



**TEKNOLOGISK
INSTITUT**

The Danish Technological Institute has reviewed documentation that serve as the basis for CE labelling of CE labelling of 8-57: bycph PRO adapter jack to lightning cable.



The crossed dustbin symbol means that the product must not be disposed of with normal household waste. Instead, take the product to a special collection point for electrical and electronic equipment. Information about local collection points can be obtained from the local municipality, recycling centre or from the store where the product was purchased. Separate collection and recycling of used electrical and electronic equipment prevents the pollutants in the product from endangering human health and the environment.

Leki bycph PRO adapter jack 3,5 mm to lightning cable is imported by:

Leki A/S, Diskovej 2-12,
DK-7100 Vejle
Denmark

www.leki-as.com
Tel: +45 39 40 80 17
DK BUSINESS REG. NO.
(CVR): 39923696
Produced in China

Vielen Dank, dass Sie sich für ein bycph PRO adapter jack to lightning von Leki bycph® entschieden haben. Wir hoffen, das Produkt wird Ihnen viel Freude bereiten.

LESEN SIE BITTE DIE ANWEISUNGEN VOR GEBRAUCH DES PRODUKTS

Artikelnummer:

8-57: bycph PRO adapter jack 3,5 mm to lightning cable.

LOT-Nr.: Siehe Rückseite der Verpackung.

Gebrauchsanweisung/ Sicherheitshinweise

Für die bestimmungsgemäße Verwendung des Produkts lesen Sie vor Gebrauch bitte die technischen Daten in dieser Produktbeschreibung.

Dieses bycph PRO Produkt kann für den Anschluss von Kopfhörern mit Klinkenstecker an ein

Telefon mit Lightning-Anschluss verwendet werden.

Das bycph PRO Produkt darf niemals in feuchten oder nassen Räumen verwendet werden. Das bycph PRO adapter jack to lightning Kabel darf niemals mit Wasser oder Objekten, die Wasser enthalten – wie Badewanne, Abwasch- oder Handwaschbecken – in Berührung kommen.

Das bycph PRO Produkt darf niemals bei Temperaturen über 30 Grad verwendet werden.

Das bycph PRO Produkt darf ausschließlich mit einem geprüften Stecker bzw. mit einem geprüften Gerät verwendet werden.

Nicht geprüfte Anschlüsse oder Geräte können das Gerät beschädigen sowie Verletzungen bei Personen und Tieren und Schäden am Auto oder an anderem Eigentum verursachen.

Das bycph PRO Produkt darf nie verwendet werden, wenn es einen Knick oder eine Bruchstelle aufweist.

Das bycph PRO Produkt darf niemals eingeklemmt werden.

Das bycph PRO Produkt ist ausschließlich für den Gebrauch in Innenbereichen ausgelegt.

Das bycph PRO Produkt muss vor Inbetriebnahme korrekt an beiden Geräten angeschlossen sein. Der Stecker darf niemals mit Gewalt an einen Anschluss oder am Smartphone angesteckt werden, da dies Schaden verursachen kann.

Das bycph PRO Produkt muss nach der Verwendung stets abgenommen werden.

Das bycph PRO Produkt darf nie zugedeckt werden. Es wird empfohlen, es ausschließlich tagsüber und unter Aufsicht zu

verwenden, um reagieren zu können, sollte eine feuergefährliche Situation entstehen.

Das bycph PRO Produkt darf nicht auf brennbaren Untergrund, wie z. B. das Sofa, in eine Kleidungs- oder Handtasche, auf einen Teppich oder auf das Bett, gelegt werden.

Wird das bycph PRO Produkt während der Verwendung heiß oder funktioniert nicht, das Kabel abstecken und mit einem weichen, fusselfreien Tuch reinigen. Zum Reinigen des Kabels keine Flüssigkeit oder Reinigungsmittel verwenden.

Das bycph PRO Produkt darf von Kindern unter 3 Jahren nicht verwendet werden.

Entsorgung: fachgerecht gemäß den örtlichen Vorschriften entsorgen.

Gebrauch:

Nutzen Sie das bycph PRO adapter jack to lightning cable für den Anschluss von Kopfhörern mit Klinke an ein Smartphone mit Lightning-Anschluss.

Beim Anschließen der Kopfhörer muss Bluetooth am Telefon eingeschaltet sein.

Auf Verbinden tippen. Die Kopfhörer sind für die Verwendung bereit.

Garantie:

Wir gewähren auf unsere Leki bycph PRO® Serie 10 Jahre Garantie.

ACHTUNG:

Missachtung dieser Sicherheitsanweisungen kann Brand, elektrischen Schlag oder sonstige Schäden an Personen, Tieren oder Eigentum verursachen.



Forbind



Wir halten uns an die rechtlichen Verpflichtungen des Verpackungsgesetzes sowie an die Melde- und Beteiligungspflicht.



Hergestellt und geprüft gemäß den Anforderungen und Richtlinien für eine CE-Kennzeichnung.



Das Produkt ist nicht für Kinder von 0-3 Jahren geeignet.



Das Produkt wurde von INTERTEK geprüft und zugelassen.



**TEKNOLOGISK
INSTITUT**

Das Dänische Technologische Institut hat die für die CE-Kennzeichnung die CE-Kennzeichnung der 8-57: bycph PRO adapter jack to lightning cable grundlegenden Unterlagen geprüft.



Das Symbol, auf dem eine durchgestrichene Mülltonne zu sehen ist, bedeutet, dass Sie das Produkt nicht im Hausmüll entsorgen dürfen. Bringen Sie es stattdessen zu einer Annahmestelle für elektrische und elektronische Geräte. Informationen über lokale Annahmestellen erhalten Sie bei Ihrer Kommunalbehörde, einem Wertstoffhof oder dem Geschäft, in dem Sie dieses Produkt gekauft haben. Die separate Annahme und das Recycling von gebrauchten Elektro- und Elektronikgeräten verhindert, dass darin enthaltene Schadstoffe die menschliche Gesundheit gefährden und die Umwelt verschmutzen.

Leki bycph PRO® adapter jack to lightning cable wird importiert von:

Leki A/S, Diskovej 2-12,
DK-7100 Vejle
Dänemark

www.leki-as.com
Tel.: +45 39 40 80 17
DÄN. HANDELSREG-NR. (CVR):
39923696
Hergestellt in China

Mange tak for at du har købt et bycph PRO adapter jack to lightning cable fra Leki bycph®. Vi håber at, du får glæde af produktet.

LÆS VENLIGST INSTRUKTIONERNE INDEN BRUG AF PRODUKTET

Artikelnummer:

8-57: bycph PRO adapter jack 3,5 mm to lightning cable

Lot nr.: Se posens bagside.

Brugsanvisning/ sikkerhedsinformation:

Læs venligst inden brug de tekniske data i denne varebeskrivelse for korrekt anvendelse af produktet.

bycph PRO produktet kan bruges til at koble et sæt høretelefoner med jack stik til en telefon med lightning stik.

bycph PRO produktet må aldrig bruges i et vådt eller fugtigt

rum. bycph PRO adapter jack to lightning cable må aldrig komme i kontakt med vand eller effekter, der indeholder vand, såsom badekar, køkken- og håndvask.

bycph PRO produktet må aldrig anvendes ved temperaturer over 30 grader.

bycph PRO produktet skal altid bruges sammen med et godkendt stik eller anden godkendt enhed.

Ikke godkendt stik eller enhed kan beskadige enheden samt forårsage skade på person, dyr, bil eller ejendom.

bycph PRO produktet må aldrig benyttes hvis det er knækket eller der er tegn på brud.

bycph PRO produktet må aldrig blive klemmt.

bycph PRO produktet er kun beregnet til indendørs brug.

bycph PRO produktet skal være korrekt tilsluttet til begge enheder inden brug. Tving aldrig et stik ind i adapter eller smartphone, da det kan forårsage skade.

bycph PRO produktet skal altid afmontere ved endt brug.

bycph PRO produktet må aldrig tildækkes og det anbefales at det udelukkende benyttes i dagtimerne og under opsyn, så man kan reagere, hvis der skulle opstå en brandfarlig situation.

bycph PRO produktet må ikke lægges på et brandfarligt underlag, fx i en sofa, lomme, taske, tæppe eller en seng.

Bliver bycph PRO produktet varmt under brug eller ikke virker, skal kablet afmonteres og rengøres med en blød, fnugfri klud. Brug ikke væske eller rengøringsprodukter til rengøring af kabel.

bycph PRO produktet må ikke benyttes af børn under 3år.

Bortskaffelse: afleveres og sorteres korrekt på genbrugspladsen.

Anvendelse:

Anvend bycph PRO adapter jack to lightning cable til at sammenkoble høretelefoner med jackstik til en smartphone med lightning stik.

Ved tilslutning af høretelefoner skal bluetooth være tændt på telefonen.

Tryk på forbind og høretelefonerne er klar til brug.



Garanti:

Vi giver 10 års garanti på vores
Leki bycph® PRO serie.

ADVARSEL:

Følges disse sikkerhedsanvisninger ikke, kan det forårsage brand, elektrisk stød eller anden skade på personer, dyr eller ejendom.



Vi overholder bestemmelserne og kravene i den europæiske emballage Lovgivning.



Produceret og godkendt i henhold til de krav og direktiver, der stilles i forhold til CE-mærkning.



Produktet egner sig ikke til børn 0-3 år.

intertek

Total Quality. Assured.

Produktet er testet og CE-godkendt af INTERTEK.



**TEKNOLOGISK
INSTITUT**

Teknologisk Institut har gennemgået dokumentationen, der danner grundlag for CE-mærkning af 8-57: bycph PRO adapter jack to lightning cable.



Symbolet med en overkrydset skraldespand betyder, at produktet ikke må bortskaffes med det almindelige husholdningsaffald. Bring i stedet produktet til et særligt indsamlingssted for elektrisk og elektronisk udstyr. Oplysninger om lokale indsamlingssteder kan indhentes hos kommunen, den lokale genbrugsplads eller i den butik, hvor produktet er købt. Særsilkt indlevering og genanvendelse af brugt elektrisk og elektronisk udstyr forhindrer, at de forurenende stoffer i produktet bringer menneskers sundhed og miljøet i fare.

Leki bycph® PRO adapter jack to lightning cable er importeret af:

Leki A/S, Diskovej 2-12,
DK-7100 Vejle
Danmark

www.leki-as.com
Tlf: +45 39 40 80 17
CVR NR: 39923696
Produceret i Kina

leki byeph